



新年明けましておめでとうございます



ご挨拶が遅くなりましたが、新年あけましておめでとうございます。
昨年末は新型コロナウイルスの対応に追われていましたが、何とか無事に年を越すことができました。

三が日には豪華なおせち料理が出て、お正月らしく過ごすことができました。

もう少し新型コロナウイルスの対応は続きそうですが、職員一丸となって収束に向けて取り組んでいきます。

2023年も皆様が毎日穏やかに、元気に過ごすことができますように。
今年も晃の園をよろしく願い申し上げます。



No.235

晃の園での暮らしの様子をお伝えします

ひかり その 晃の園だより

笑い声の響く日常があります



特別養護老人ホーム

ひかりの園 晃の園

社会福祉法人駿河会 特別養護老人ホーム晃の園 令和5年2月発行

〒421-1311 静岡県静岡市葵区富沢 1542-39

電話 054-270-1210 ホームページ: <http://www.surugakai.net/hikari/>

普段の生活から



福笑いに挑戦!



曙ユニットでは、お正月に福笑いをしました！
手探りなので、難しいですね…！
「ここでどうかな？」とチャレンジ！
パーツの配置は良かったのですが、位置がずれて
しまいました…！
また再チャレンジしたいですね！！



お汁粉を食べました



紫苑ユニットでは職員さんがお汁粉をふるまってくれました！
寒いこの時期にぴったりの温かいお汁粉は絶品でした。
「温まるね～」と素敵な表情を見せてくれました！
まだまだ寒い日が続くので、また皆さんで温まるものを
食べましょうね！



クリスマスケーキ



季節が少し過ぎてしまいましたが、クリスマスの
話題をお届けします！
ひなげしユニットではみんなでクリスマスケーキ
を食べました！
人気のケーキはモンブランと抹茶ケーキです！
クリスマスケーキをみて皆さん「きれいだね」
「美味しそうだね」と喜んでくれました！
美味しそうにケーキを召し上がる皆さんを見て職員
も大満足でした♪



晃の園ショートステイ通信



メリークリスマス!



ショートステイでもクリスマスを楽しみました！
廊下をクリスマス仕様に飾りつけ♪
壁にかかっている手ぬぐいも「この富士山がいいんじゃない？」
と、利用者様が選んでくださいました。
24日はいつもより少し豪華な昼食とロールケーキが出ました！
職員もひそかに楽しみにしていたメニュー、利用者様にも喜んで
いただけて嬉しいです！
現在は感染症予防でパーティーを挟んでのお食事ですが、
皆さんとケーキを囲んでパーティーが出来るクリスマスが来る
といいなと思います。



兎年



今年の干支、兎のちぎり絵や塗り絵を
利用者の皆さんに作っていただきました！
皆さんとても集中して丁寧に作業されていました！
彩りが綺麗で個性が光るものが完成しましたね♪
作った作品は、廊下に飾らせていただきました！
2023年も皆さんで良い一年にしましょうね。
今年も晃の園ショートステイをよろしくお願いたします。

